

LA COLLECTIVE

Céline Kerrec et Invités

Oscillations dansées

Recherche spectaculaire autour du corps en mouvement

Dialogue avec l'environnement : support, matière, terrain de jeu à l'improvisation

Danseuses contemporaines, artistes du mouvement, nous choisissons l'improvisation à la fois comme pratique et forme spectaculaire : dans laquelle le corps, l'espace et le temps sont envisagés dans un présent spontané. Une expérience sensitive où l'espace et l'environnement sont des supports essentiels au jeu, à l'imagination.

L'acte d'improvisation est une manière de conserver une curiosité, le goût de l'incertain, de l'insaisi pour entrer en contact avec l'environnement et interagir avec lui.

Un peu comme l'aquarelle où la trace est apposée d'une manière fraîche et définitive sur la toile, le geste improvisé dansé se laisse découvrir sur l'air, dans l'espace.

Le mouvement a ce caractère immédiat, important dans la poésie de la danse improvisée.

LA COLLECTIVE : association créée en 2008 par Emma Carpe -Artiste chorégraphique-, développe des projets de création et de sensibilisation autour de la danse contemporaine et du corps en mouvement.

Emma Carpe / 06 20 95 53 10 / emma@hotmail.fr / www.lacollective.canalblog.com

Celine Kerrec / 06 63 27 01 09 / celinekerrec@hotmail.com